



(Die E-Mail-Adresse ist wegen Computerscans bewusst schlecht lesbar, alles Kleinbuchstaben)

Homosexualität, Divers usw. Meine derzeitige Meinung.

Jeder Mensch ist ein Individuum. Das betrifft den Körper, die Emotionen und Veranlagungen.

Was dabei durch Vererbung fest ist, oder was anerzogen ist (durch Eltern, Freunde, Situationen usw.), kann ich nicht beurteilen. Nachdem ich schon Jahrzehnte die wissenschaftlichen und politischen Publikationen verfolge, habe ich den Eindruck, dass bis heute vieles unklar ist. Was vor Jahren als „wissenschaftlich“ erwiesen galt, gilt heute nicht mehr. Was heute erwiesen ist, gilt vermutlich in ein paar Jahren/Jahrzehnten als überholt.

Zu behaupten: „ich habe recht und du liegst falsch“ erscheint mir deshalb als überheblich.